



Regionaljournal Steiermark



Frontalkollision bei Abbiegemanöver im dichten Nebel in Pöls

Montagfrüh kam es auf der B114 zu einer Frontalkollision zwischen zwei Pkw. Zwei Frauen wurden dabei verletzt und ins Krankenhaus gebracht.

Gegen 7.50 Uhr lenkte eine 46-Jährige aus dem Bezirk Murtal ihren Pkw auf der B114 in Fahrtrichtung Judenburg. Sie dürfte nach links auf das Gelände eines dortigen Autohauses abgebogen sein. Dabei kam es zur Frontalkollision mit dem entgegenkommenden Pkw einer 23-Jährigen, ebenfalls aus dem Bezirk Murtal. Laut Angaben der 46-Jährigen dürfte sie aufgrund starken Nebels das herannahende Fahrzeug übersehen haben.

An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden. Die beiden Lenkerinnen erlitten Verletzungen unbestimmten Grades und wurden in das LKH Judenburg eingeliefert. Im Krankenhaus durchgeföhrte Alkomattests verließen bei beiden Unfallbeteiligten negativ.

